

Aeropuerto de Cienfuegos reinició operaciones comerciales con Sunwing Airlines (+Fotos)



A partir de este día quedan establecidos dos vuelos semanales de la Aerolínea Sunwing, y se espera que próximamente se incorporen otras compañías. Foto: la autora

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba, 8 dic (RHC) Con el arribo de los vuelos de la Aerolínea Sunwing procedentes de Montreal y Toronto, en Canadá, y con 180 pasajeros cada uno, reinició sus operaciones comerciales el Aeropuerto Internacional 'Jaime González', de esta ciudad.

A la reapertura acudieron los miembros del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Maridé Fernández López, primera secretaria en la provincia, y Walter Baluja García, ministro de Educación Superior junto con Alberto Venero Lemus, viceministro de Turismo.



Foto: la autora

Oscar Eduardo Morales Ojeda, delegado del Ministerio de Turismo en Cienfuegos destacó las grandes ventajas que este reinicio de las actividades comerciales tienen para el polo turístico del territorio y de la vecina ciudad de Trinidad, en la provincia de Sancti Spíritus.

A partir de este día quedan establecidos dos vuelos semanales de la Aerolínea Sunwing, y se espera que próximamente se incorporen otras compañías.

La primera operación se compartió con los destinos Varadero y Cayo Coco. Las restantes serán directas a la urbe cienfueguera, conocida como la Perla del Sur.

Morales Ojeda precisó que en la temporada alta de turismo, iniciada el pasado 15 de noviembre, Cienfuegos se encuentra al 65 por ciento de ocupación, y con los turistas canadienses las instalaciones alcanzarán récord de ventas.



Foto: la autora

El director de la Unidad Empresarial de Base, Lester Roberto Bello, que agrupa los Aeropuertos Internacionales de Cienfuegos, Cayo Las Brujas y Santa Clara, informó que este último proyecta hasta 65 vuelos semanales en la actual etapa que se extenderá hasta el 30 de abril.

Por su parte, Lasfrez Fernández Montes de Oca, director del 'Jaime González', recordó que desde el año 2017, este solo se mantenía con vuelos de cargueros privados.

Agregó que la reapertura de actividades comerciales “representa una nueva era de oportunidades y crecimiento para Cienfuegos pues nos brinda la posibilidad de conectarnos nuevamente con el mundo y abre las puertas a un futuro prometedor para nuestra ciudad y sus habitantes”.



Foto: la autora

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341663-aeropuerto-de-cienfuegos-reinicio-operaciones-comerciales-con-sunwing-airlines-fotos>



Radio Habana Cuba